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運動会の振り返り Part2 
1組            「縦・横のつながりができていた」 

 私がこの運動会を通して気付いたことは、赤団・青団両方とも縦のつながりも横のつながりもできていた、と

いうことです。そのことは競技中の応援やダンスで特に感じました。赤団は最初は招集に時間がかかったり、ダ

ンスのまとまりが悪かったりで不安な気持ちがありました。しかし、本番では赤団一丸となって最高の演技をす

ることができました。また、競技が終わった後はお互い「お疲れ様」と言い合うことができて雰囲気も良かった

と思います。最後はみんな笑顔であふれていました。たくさんの人が「楽しかった」と言っているのを聞き、こ

こまで頑張ってきて良かったと思いました。それと同時に赤団で良かった、とも思いました。１，２年生には今

年の経験を生かして、縦、横のつながりを感じられるような運動会をつくっていってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2組            「１，２年生に感謝！」 
 僕たちが考えたダンスがうまくいって本当によかったです。最初の団活で 1年生の教室へ行ってダンスを教え

るときは 1年生とうまくコミュニケーションがとれずに大丈夫かなと心配したけど、僕も 1年生も回数を重ねる

ごとに少しずつしゃべれるようになって楽しく踊ることができるようになりました。初めての外での練習では、

計画通りにはいかず、団役員だけが集まって話す場面が多くありました。しかし、それ以降は団活の前に団役員

が計画を立てることでとてもうまくいきました。 

運動会本番の入場行進は手を挙げるパフォーマンスがとてもそろってできていてよかったです。動作をそろえ

るだけでこんなにも気持ちがいいのだ、と知ることができました。競技中も競技に出場する人だけでなく、テン

トの中で応援している人も笑顔で青団全員が楽しむことができたと思います。そして、ダンスではみんな緊張も

あったと思うけど、笑顔で楽しく、大きく踊れていてとてもよかったです。さらにどの練習のときよりもそろっ

て踊れていたり、笑顔だったので本当によかったです。この運動会は僕たち 3年生だけじゃ作り上げることはで

きなかったし、１，２年生には本当に感謝しています。 

最後に、競技中青団みんなの応援があったからこそ、この運動会は優勝できたと思います。だからこれは青団

全員で楽しみながらつかみ取った「優勝」です。とても良い経験になりました。青団最高！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


